



München ist die tollste Stadt der Welt.
Mit den besten Voraussetzungen, auch die modernste Stadt der Welt zu werden.
Ein Vorbild in Ökologie und Ökonomie. Und dazu möchte ich beitragen.

Mit einer schnellen, kompromisslosen Umsetzung der Verkehrswende.
Für eine autofreie Stadt innerhalb des gesamten Mittleren Rings bis 2025. Für ein
München mit Platz in den Strassen für Fussgänger, Radler, Bäume und Bänke.
Mit klugen und nachhaltigen Plänen zur Förderung von jungen Unternehmen.
Für eine Stadt als Magnet für Ideen und Talente. Für ein München, das attraktiv ist für
junge Leute und ihre Familien.
Und mit noch viel mehr Ideen für ein enkelgerechtes München.

Denn ich bin Unternehmer und leite seit einigen Jahren eine kleine erfolgreiche
Markenberatung.
Ich bin Kreativer und finde seit 25 Jahren Lösungen für große und kleine Probleme.
Ich bin Vater von einem kleinen und einem großen Sohn und brauche trotzdem kein Auto.
Ich bin Netzwerker und bringe grüne Ideen und Perspektiven raus aus unserer grünen
Blase.
Ich bin 48 Jahre alt und im Herzen schon seit der Schulzeit grün – als Mitglied erst seit
knapp drei Jahren.

Ich bin Alex Rehm und freue mich auf euch.